

RECUERDOS



-del-

Lago de Ypacarai . . .



Periódico del campamento juvenil 13-19 de febrero 1.978

La BIBLIA - palabra inspirada por Dios



ORACION DE UNA SEÑORITA.

Tengo mi Biblia de tapa de cuero,
regalo del día de mi bautismo.
Siempre la llevo a la iglesia
y ocupa un lugar en mi mesa.
¿Por qué no siento más deseos
de leerla y estudiarla?
Me atrae, me ayuda,
sé que es tu palabra,
pero cada vez que oigo
cuánto hay que leerla,
me siento culpable,
me siento en falta.
Abreme, señor, el deseo
de leerla más, más, más.
Y así seré una hija mejor
y te podré servir
como Tú y yo queremos que te sirva.

Adoptado.

Los Grupos!

Kururu



Teju



Karaia



Puchero
(con la calculadora)



Mbeju



Saporo



El profesor



del campamento en San Bernardino vino de la lejana tierra Chile. Nunca olvidaremos a Juan y su acordeón. ¡Como el sabía tocar! Y las canciones inspiradas cantadas por el trio formado por Juan, su simpática esposa Noemí y su linda hija Carina penetraron hondamente en el espíritu de todos los acampantes.

¡Muchas gracias por la enseñanza y las canciones!

Los dirigentes



del campamento 1.978, los jóvenes Ramón, Catalina, Maximino, y los viejos Ingrid y Canuto saludan cordialmente a todos los participantes con el salmo 1.

"Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, ni estuvo en camino de pecadores, ni en silla de escarnecedores se ha sentado, sino que en la ley de Jehová está su delicia....."

"No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios."



Aunque confiamos mucho pan espiritual, no podíamos pasar sin Basilia y Andreza que hicieron muy buen trabajo en la cocina. ¡Gracias, cocineras!

El campamento

no es para los perezosos., remprano arriba, a las bombas e a la cocina! Ni los misioneros pueden escaparse de las tareas triviales.¡Mira un poco a Kjell-Arne!



"Maimi. sarambieterei ko kotýpe," la secretária hei.

-o-o-o-

TE AGRADEZCO, PADRE SANTO.

Gracias por el campamento,
mi Padre y Señor.

El grupo era muy bueno,
los directores afectuosos,
el programa variado,
el clima casi ideal,
los estudios novedosos.

Yo me sentí distinto.

Me pareció que sería distinto
de una vez para siempre.

De vuelta a casa

sigo con la mente allá lejos
(y el corazón también),

pero no sé si tú sigues

en el lugar que yo te sentí adentro,
frente al fuego aquella noche.

Que no se me apague la llama:

echa tú la leña, mi Dios.

Adaptado.

T
R
A
B
A
J
A
M
O
S



JUNTOS!